



# WAS BEWEGT **DAS VELO** IN IHRER GEMEINDE?

Wir finden es gemeinsam mit Ihnen heraus.

1

Veloförderung hat viele Facetten

2

An einem Abend eruieren wir die Bedürfnisse von Bevölkerung und Gewerbe.

3

So erhalten Sie die Grundlage für mögliche Massnahmen in der Gemeinde.



*«Dank der Unterstützung von Pro Velo konnten wir einen ergebnisreichen Workshop durchführen. Mit wenig Aufwand erhielten wir wertvolle Rückmeldungen aus der Bevölkerung für die Veloförderung in der Gemeinde. Pro Velo hat den Workshop sehr kompetent und wertneutral moderiert.»*



Unser Workshopkonzept für Sie  
[pro-velo-be.ch/gemeindeangebot](http://pro-velo-be.ch/gemeindeangebot)

Patrick Zysset  
Gemeinderat von Aarberg